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Aos quarto dias do mês de abril do ano de 2023, na Casa dos Conselhos, sito a Rua Afonso 

Penna, 840. Ocorreu a reunião ordinaria do Conselho Municipal de Promoção da Igualdade 

Racial. A presidente do COMPIR Sra Eliane Gelain recepcionou os presentes e fez a 

acolhida de todos. A Sra Elza fez a leitura das atas das reuniões anteriores e sugeriu unir 

as Comissões, Legislação e Políticas Públicas. Josiane Neres da Silva Sant´Anna e Denísia 

Martins Borba sugeriram a alteração do nome da Comissão de Educação, para Educação 

e Fiscalização. Foram formadas três Comissões Temáticas: Comissão de Educação e 

Fiscalização: Conselheiros Não Governamentais: Josiane Neves da Silva Sant´Anna,  

Rhuan Carlos Fernandes, Ismaila Diallo e Débora Silva Carmo. CRE Coordenadoria 

Regional de Educação: Ducelina da Luz Pinheiro Frasseto. Conselheira Governamental: 

Jandinara Cristina Soares Correa. Comissão de Legislação e Polícas Públicas: 

Conselheiros Governamental: Cleiton José de Barbosa, Eliane da Silva Maria Gelain, 

Grasiela Florêncio Mederos. Conselheiros Não Governametal: Gustavo Zacarias da Rosa, 

Denísia Martins Borba. Comissão de Comunicação: Conselheiros Não Governamental: 

Pricylla da Costa Bianchi, Gabriela Carvalho Polippo, Maura Cirico. Conselheira 

Governamental: Regiane Cristina Klug Patricio. Ficou determinado que o Grupo 

Comunicação fique responsável de enviar no grupo do COMPIR whatsapp, a formação das  

Comissões. Ainda de responsabilidade da Comissão de Comunicação, que comunique aos 

membros do grupo de WhatsApp que serão removidos do grupo os coselheiros não 

atuantes, e que o grupo é destinado aos conselheiros em exercício de mandato. A 

Comissão fará uma nota sobre o dia 19 de abril, dia dos Povos Indigenans. A Sra. Regiane 

Cristina Klug Patricio representante da SEGOV sugeriu que as atas das reuniões anteriores 

sejam enviadas por e-mail para serem lidas por todos os conselheiros, e com isso para as 

reuniões seguintes, já trazerem as observações e sugestões para aprovação das atas. 

Regiane explica sobre o orçamento do Fundo do COMPIR. Falou sobre o que é orçamento 



e o que é financeiro. Hoje o fundo do COMPIR possui um orçamento de R$ 644.500,00, 

porém não há financeiro, ou seja, não há recursos na conta. Regiane sugeriu utilizar o 

orçamento da Secretaria de Comunicação para fazer o material de divulgação e, 

dependendo do tamanho do evento, utilizar os recursos da SEGOV. O orçamento do 

convênio com a União só pode ser repassado ao fundo do COMPIR através de projetos pré 

aprovados. A sra. Elza sugeriu que fossem criados banners, flyers e camisetas para a 

divulgação do COMPIR. A Comissão de Comunicação ficou responsável em elaborar os 

Layouts, das camisetas, dos flyers e dos banners, que seram enviados a SEGOV através 

de ofício via SEI para orçamento, solicitando assim os materiais de divulgação. Será 

solicitado a SECOM as artes em alta resolução. Denísia sugeriu que se iniciasse um projeto 

para a realização de um seminário em novembro, mês  da Consiência Negra. Eliane 

ressaltou a urgência de ter um material de divulgação para o COMPIR. Gabriela sugeriu 

que o material em papel seja feito em menor quantidade, e focar na propaganda digital. 

Eliane ressaltou a necessidade de ter os materiais de divulgação para o seminário que 

acontecerá no Centro de Artes e Esportes Unificados  . Bairro: Aventureiro – CEU. Cleiton 

e Denísia se prontificaram a fazer uma capacitação no mês de maio sobre a Lei que criou 

o COMPIR. E para junho foi sugerido uma capacitação com a Sra. Deise Gomes sobre 

controle social e o paple do Conselhiro.  Eliane relatou sua presença na semana de museus, 

no Museu de Colonização e Imigração e a participação dos povos Indigenistas. Denísia 

expôs sua experiência positiva na organização e participação no IX Seminário Municipal 

Educar para a Igualdade Racial. Eliane relembrou sobre a capacitação sobre povos 

Indígenas na Universidade Católica de Joinville, e sugeriu aos Conselheiros que um grupo 

vá a comunidade quilombola que está sofrendo com o racismo na educação. Foi decidido 

em comum acordo entre todos os presentes, encerrar a reunião devido o avançar da hora. 

Eu, Pricylla da Costa Bianchi, lavro a ata que será assinada eletronicamente pela 

Presidente do COMPIR, Eliane da Silva Maria Gelain. A lista de presença será anexada à 

ata original e arquivada na secretária executiva do COMPIR, em obediência as regras de 

proteção de dados pessoais, contudo será disponibilizada se houver solicitação de órgãos 

fiscalizadores ou afins, com devida justificativa e respaldo legal. 
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